

★ Obtenez un accès illimité au meilleur de Medium pour moins de 1 \$ /semaine. [Devenir membre](#)



# LA MORT DU PROFESSEUR

8 août 2025



Laurence Freeman, OSB

Suivre



Écouter



Partager



Plus



Par la mort du maître, le disciple retrouve pleinement, dans l'absence et le silence vide, l'enseignement qu'il avait reçu auparavant seulement sous forme de pensées — des pensées qui n'étaient pas encore descendues plus profondément et n'avaient pas ouvert le cœur.



Suivre

## Écrit par Laurence Freeman osb

731 abonnés · 1 suivant

Moine bénédictin, directeur de la Communauté mondiale pour la méditation chrétienne et fondateur du Centre Bonnevaux pour la paix

### Réponses (1)



MÉDITATION CHRÉTIENNE (MCQRFC)

Quelles sont vos pensées ?



Monica De Lorenzo Tonndorf

8 août 

C'est effrayant, c'est vrai.



1

[Répondre](#)

Plus de Laurence Freeman osb